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Moção de Apoio à Excelentíssima Prefeita, 
Lucimara Rossi de Godoy, para que 
empenhe esforços junto ao DER para 
instalação de iluminação ao longo da 
Estrada do Jequitibá.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

Os vereadores Gabriel Bueno e Franklin apresentam, nos 

termos regimentais, para a devida apreciação e votação em Plenário, a presente 

Moção de Apoio à Excelentíssima Prefeita, Lucimara Rossi de Godoy, para que 

empenhe esforços junto ao DER para instalação de iluminação ao longo da Estrada 

do Jequitibá.

Justificativa

A instalação de iluminação pública em trechos rodoviários 

é fundamental para garantir a segurança de todos os usuários, incluindo motoristas, 

pedestres e ciclistas. A iluminação adequada oferece maior visibilidade, reduzindo o 

risco de acidentes e proporcionando um ambiente mais seguro durante a noite.

A falta de iluminação em determinados trechos da estrada 

dificulta a dirigibilidade e pode levar a situações perigosas, como desvios repentinos, 

dificuldade em identificar sinalizações e obstáculos na pista. A instalação de 

iluminação pública contribuirá para uma melhor percepção do ambiente e, 

consequentemente, para um tráfego noturno mais fluente.

A disponibilidade de iluminação pública também pode 

incentivar a utilização da estrada durante a noite, beneficiando a mobilidade das 

pessoas e o funcionamento de atividades econômicas que dependem do transporte 

eficiente.

A instalação de iluminação pública não apenas aprimora a 
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segurança e a eficiência do tráfego, mas também contribui para o bem-estar geral 

dos usuários da estrada. Um ambiente iluminado cria uma sensação de conforto e 

confiança ao transitar pela via.

Portanto, com base nos motivos apresentados acima, 

solicitamos ao Poder Executivo que empenhe esforços junto ao DER para que seja 

considerada a instalação de iluminação pública ao longo da Estrada do Jequitibá. 

Essa medida beneficiará tanto os residentes locais quanto por quem lá transita, 

proporcionando um ambiente mais seguro e agradável para todos. A Estrada é 

regularmente usada por milhares de carros que se descolam entre o centro de 

Valinhos, os bairros por ela cortados e entre motoristas que circulam entre Valinhos 

e Itatiba, necessitando, assim de especial atenção por parte das autoridades 

municipais e do DER.

Certo da compreensão de todos, contamos com o apoio 

dos nobres Vereadores na aprovação da presente propositura.

Valinhos, 12 de setembro de 2023.

AUTORIA: GABRIEL BUENO E FRANKLIN
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